



Patroli Lautan Biru KRYD dan Dialogis Antisipasi C3 serta Gank Motor di Wilayah Hukum Polsek Warungkondang

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Jul 29, 2024 - 00:33



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) dan gank motor, Polsek Warungkondang melaksanakan kegiatan Patroli Lautan Biru KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) dan dialogis pada hari Minggu, 28 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Teguh Waluyo, Aiptu Mustamin, dan Aipda Andi S., S.H., di bawah arahan Kapolsek Warungkondang, Kompol Usep Nurdin, S.I.P., M.M., C.H.R.A., atas instruksi Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H.

Patroli Dialogis di sepanjang Jl. Raya Sukabumi, perbatasan Ciluku-Warungkondang: Tim patroli menyapa warga dan memberikan imbauan untuk selalu waspada terhadap tindakan kejahatan.

Kontrol Toko Indomart Cipadang, Desa Bangbayang: Petugas mengingatkan para pegawai untuk selalu memantau keamanan toko, terutama pada malam hari.

Patroli Dialogis dan Silaturahmi dengan RT/RW Desa Bangbayang, Kecamatan Gekbrong: Dalam dialog ini, petugas memberikan penyuluhan terkait pencegahan kejahatan dan mengajak warga berpartisipasi aktif menjaga keamanan lingkungan.

Kontrol SPBU Ciwalen: Petugas memberikan arahan kepada karyawan SPBU agar meningkatkan kewaspadaan, terutama di malam hari.

Patroli Dialogis ke Gudang Alfamart, Kampung Cieundeur, Desa Bunisari: Petugas meminta para remaja yang nongkrong di sekitar gudang untuk segera kembali ke rumah masing-masing guna mencegah potensi gangguan keamanan.

Kompol Usep Nurdin menyatakan, "Patroli Lautan Biru KRYD dan dialogis ini merupakan upaya Polsek Warungkondang untuk terus menjaga kondusivitas wilayah. Kami berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, serta mencegah tindak kejahatan sejak dini."

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat sekitar yang merasa lebih aman dan terlindungi dengan adanya patroli rutin dari kepolisian. Dengan semangat kebersamaan dan kerjasama antara polisi dan warga, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Warungkondang tetap terjaga dengan baik.